



学校教育目標
 ・進んで学ぶ生徒
 ・心豊かな生徒
 ・健康な生徒

みんなで創る みんなの北中城中学校
 生徒・職員・保護者・地域で
 心一つに！ KING（北中城中学校）

令和7年7月3日
 北中城中学校
 学校だより第8号

2年生性教育講話の実施と1年生平和学習の感想

性教育講話 7月1日（火）の5，6校時に2年生を対象に性教育講話を実施しました。講師は「沖縄性教育コミュニティ」Keep Talking About our Sexuality(略してKPTAS)キプタス代表の思春期保健相談士の「和田 なほ」さんでした。和田さんは100分間の講話をしました。子ども達も真剣に話しを聞いていました。終了後の放課後も残って、子ども達からの質問を受けたり避妊具等の説明をして下さりました。和田さんは講話をするにあたって、以下のような想いを持っていました。「生徒達が学校で正しい知識を学び、自分たちの意思をしっかりと持ちながら、自分も相手も大事にすることを経験し、成長し、自立できることを目標に、私の講話をお役立ていただければと思います。」



（真剣に話しを聞く2年生）



（心の状態についても説明して下さった和田さん）

平和学習 1年生 学校だより7号の続きです。7月1日（火）に当真ユリ子さんと仲村武雄さんをお招きして実施した平和学習（戦争体験者に学ぶ）の子ども達の感想を抜粋して紹介します。

☆仲村武雄さんの話しを聞いて、今日の平和学習で心に残ったところはどこですか？

- ・「現在の日本は平和かと質問したとき、『戦争のにおいがする』と答えていたところ」 K・Yさん
- ・「今の沖縄は戦争に近づいてきているというところ。もう戦争は二度と起こらないものだと思っていたから」 S・Kさん

☆当真ユリ子さんの話しを聞いて今日の平和学習で心に残ったところはどこですか？

- ・「ユリ子さんは、『自分より周りの人が死んでいくのが怖い』と言っていたのが心に残りました。」 N・Kさん
- ・「ユリ子さんがつらかったことを話してくれたことです。悲しいこと、つらいことは話したくないのに言ってくれたからです。」 H・Hさん

☆日本がもう二度と戦争をしないために、あなたは何ができると思いますか？

- ・「平和学習を真剣に聞く。自分の意見をしっかりと持つ」 M・Sさん
- ・「戦争のことを知り、次の世代へとつないでいく」 C・Kさん
- ・「戦争について知り戦争体験者の話をこれからの人たちに伝えていく。今まで苦しい怖い体験をした人の事を忘れない。」 Y・Tさん